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                      OLYMPIQUE DE DARNETAL SECTION FOOTBALL                                                                               

 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
23 JUIN 2017 – Salle Savale -19H00 

 
 

Ouverture de la séance par Monsieur le Président CHEVALIER Raphaël. 
Il donne lecture du procès verbal de l’assemblée générale qui s’est tenue le 
28 juin 2016 au stade des violettes. 
Le procès-verbal de cette assemblée générale est adopté à l’unanimité par 
les membres présents. 
 

SAISON 2016/2017 : 
 
Monsieur le Président CHEVALIER Raphaël fait un point rapide sur 
l’évolution des licenciés au club. Comme le montre les deux graphiques ci-
dessous, le club est dans une dynamique positive sur les cinq dernières 
années avec légère augmentation cette saison. 
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Monsieur ESSIENTH Elvis, responsable technique au club, donne lecture du 
compte rendu sportif : 
 

Les points positifs : 
 

- U7-U9 : des plateaux et des progrès 
- U11 : bons plateaux, vainqueurs de 2 tournois 
- U13 A : maintien en 1ère division 
- U13 B : maintien en 2ème division 
- U18 : belle 3ème place en 1ère division malgré le peu d’effectif 
- Séniors A : bonne fin de championnat en 1ère division 
- Séniors B : maintien en 2ème division 
- Matins et vétérans : maintien en 1ère division 

 

Les points négatifs : 
 

- U11 : pas de finale district 
- U13 : pas d’élite, pas de finale district 
- U15 : non accession en 1ère div 
- Séniors A : non accession en Régional 3 

 

Retour sur la candidature pour le nouveau label Jeunes : 
 
Barème : 
 
 
 
 
 
 
Résultats : 
 
 
 
 
 
 
 
 



3 

 

Le club félicite Elvis ESSIENTH pour son travail et pour l’obtention du Label 
Jeunes Excellence.  
Le rapport sportif est adopté à l’unanimité des licenciés présents. 
 
Monsieur le Président CHEVALIER Raphaël, donne lecture des 
manifestations organisées au club cette saison. 
 
Bilan des manifestations du club : 
 

- Réalisation d’un loto ; 
- Vente de chocolats de noël ; 
- Soirée du club ; 
- Stage futsal de décembre pour les U11, U13, U15 et U18 ; 
- P.E.F (Programme éducatif fédéral) avec des actions pour toutes les 

catégories jeunes ; 
- Stage vacances d’avril avec environ 60 enfants (Foot réduit) ; 
- Journée Handisport avec les jeunes de l’IME ; 
- Tournoi de la pentecôte (Euro 2016) : 

o Samedi 03 juin : 28 équipes U7/U9 
o Dimanche 04 juin : 28 équipes U11/U13 

- Soirée partenaire au stade Diochon. 
 
 
 
Monsieur le co-Président, LANGLOIS Christopher, donne lecture des chiffres 
de cette saison avec Mmes HIESSE Valérie et THIERRY Patricia, 
respectivement trésorière et trésorière adjointe au 31 mai 2017 : 
 
Recettes : 75 642,39 € 
Dépenses : 76 197,18 € 
 
Soit un budget excédentaire de 2 445,21 € qui s’explique par plusieurs 
raisons : 
 

- Maintien et/ou augmentation des subventions ; 
- Légère augmentation du nombre de licenciés ; 
- Réussite globale des manifestations ; 
- Maitrise des dépenses. 
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Surtout, Monsieur le co-Président, LANGLOIS Christopher, explique que le 
club doit poursuivre en ce sens afin d’améliorer une trésorerie qui ne permet 
pas d’être en sécurité financièrement. 
 
Recettes : 
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Dépenses : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le bilan comptable est approuvé à l’unanimité par les licenciés présents. 
 
Mr le Président, CHEVALIER Raphaël, adresse plusieurs remerciements 
pour la saison 2016/2017 : 
 

- Aux partenaires institutionnels : 
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- Aux partenaires privés : 

 
- JFC Duffort, Rouen 
- Crédit Agricole, Darnétal 
- Garage Citroën Goubert, Darnétal 
- Environnement Service, Quincampoix 
- Prom’ Sport, Darnétal 
- La déco du génie, Darnétal 
- Leroy Paysagiste, Darnétal 
- H2Z’EAU, Bois l’Evêque 
- Boucherie Liandier, Darnétal 
- Teixeira Delgado, Darnétal 
- Cali Market, Rouen 
- Boulangerie Lefebvre, Darnétal 

 
Monsieur le Président, CHEVALIER Raphaël, clôture la saison 2016/2017 
par le rapport moral. Il met en avant la grande stabilité de nos jeunes avec 
de futurs résultats qui viendront récompenser les efforts du club dans la 
formation. Il faut également noter, l’engagement du club dans le sport pour 
tous et notamment le handisport avec des actions ponctuelles cette saison.  
Monsieur le Président, clôture la saison 2015/2016. 
 

SAISON 2017/2018 : 
 
Monsieur le Président, CHEVALIER Raphaël, invite Monsieur AVRIL Cédric 
afin de présenter les objectifs sportifs du club pour la saison 2017/2018 : 
 
Les objectifs sportifs du club se distinguent comme suit : 
 

- U7-U9 : faire un maximum d’entraînements pour acquérir un maximum 
de qualité dans la technique individuelle et collective 

- U11 : faire un maximum d'entraînements et de plateaux contre les 
meilleures équipes, atteindre la finale district 

- U13 :  U13A : championnat élite, finale futsal et finale festival foot 
district ;      U13B : championnat excellence 2e div 

- U15 : 3 premiers du championnat 2e div, participation coupes 
- U18 : montée en PH, participation coupes 
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- Séniors : séniors A : maintien rapide en 1ère div et mieux si possible, 
participation aux coupes ; séniors B : maintien rapide en 2e div, 
participation coupe Seine-Maritime 

Le tout en poursuivant la formation des éducateurs. 
 
Monsieur le Président, CHEVALIER Raphaël, présente les manifestations et 
projets pour la saison 2017/2018 : 
 

• Organisation d’un ou deux lotos ; 
• Organisation d’une soirée ; 
• Vente de calendriers ; 
• Recrutement de deux contrats civiques ; 
• Pérennisation de la section sportive « Atelier foot » ; 
• Mise en œuvre d’un plan de développement durable ; 
• Mise en œuvre du Programme Educatif Fédéral ; 
• Stage vacances de décembre ; 
• Stages vacances d’avril ; 
• Tournoi de la pentecôte à thème. 

 
Monsieur le co-Président, LANGLOIS Christopher, présente le budget 
prévisionnel pour la saison 2017/2018 : 
 
Pour les recettes de 73 000,00 € 
Pour les dépenses de 73 000,00 € 
 
La maitrise des dépenses doit être poursuivie tout en continuant à améliorer 
nos actions envers les jeunes pour les fidéliser. 
La part du sponsoring et de l’animation sera une donnée importante pour le 
futur budget. 
La part des défraiements est un poste important avec 16 éducateurs au 
club.  
Il est également nécessaire de continuer à améliorer la trésorerie du club 
afin d’assurer l’avenir de ce dernier. 
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Recettes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dépenses : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’Assemblée approuve le budget prévisionnel à l’unanimité. 
 
Monsieur le Président, CHEVALIER Raphaël, présente les grandes lignes du 
futur projet associatif du club. 
Les grands axes : sportif, éducatif, social, partenarial, communication… 
 
Questions diverses : 
 
Aucune question n’est posée. 
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Le Président, CHEVALIER Raphaël, invite les adhérents à passer à 
l’élection des nouveaux membres du Bureau. 
 
L’ensemble des membres est élu à l’unanimité. 
 
Le Bureau de la saison 2017/2018 sera composé de 18 membres, avec 
notamment sept nouveaux entrant.  
 
Organigramme 2017/2018 : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président souhaite de bonnes vacances aux licenciés et espère les 
retrouver en bonne forme pour la saison prochaine. 
 
L’assemblée Générale est levée à 20h30. 
 
 
 
Le Secrétaire                Le Président   
LEFEBVRE Colette           CHEVALIER Raphaël                                                             
 
 


